

CULTE DOMINICAL DU 17 SEPTEMBRE 2023

LA PÊCHE MIRACULEUSE

Luc 5: 1-11

Francine NKULU NGOY

Ce récit présente le tableau d'un homme, Simon Pierre, pêcheur qui n'a pas retrouvé sa joie dans sa profession, le jour de cet événement, malgré son expérience en matière de la pêche. Déçu, il était sur le point de plier son filet et rentrer car son objectif n'était pas atteint. L'intervention de Jésus changea les choses.

Pour comprendre cela deux points nous intéressent : les prérequis de la pêche miraculeuse et le résultat de la pêche miraculeuse.

1. Les prérequis de la pêche miraculeuse

La lecture de ce texte nous enseigne que Jésus, pressé par la foule, s'arrêta devant la barque de Simon Pierre. L'on peut se poser la question de savoir pourquoi Jésus choisit-il la barque de Simon ? Était-elle la meilleure ou spéciale que l'autre?

Jésus seul, sut le pourquoi. Ceci pour dire que, lorsque Dieu choisit un homme, c'est sans explication ; une affaire de grâce et non des mérites. Donc, l'appel de Dieu n'est que grâce et ne dépend pas des mérites des hommes.

Il en fut ainsi avec Moïse que Dieu choisit pour l'utiliser, sans aucune explication, alors qu'il était bègue; de même pour Esther qui fut choisie femme du roi ; Zachée trouva grâce devant Jésus...

Ce n'est pas la barque qui se donne de la valeur, mais Jésus dans la barque qui lui donne de la valeur.

Jésus entra et s'assit confortablement dans la barque. Jésus doit entrer dans nos vies et demeurer confortablement en nous pour nous utiliser. Quel trésor avons-nous par la présence de Jésus en nous, qui nous donne de la valeur !!! Que Dieu trouve une place de choix dans nos vies.

Donc, en ce qui concerne la pêche miraculeuse, les prérequis consistaient pour Jésus de monter et de s'asseoir dans la barque. Jésus-Christ dans nos vies, les miracles s'opèrent.

A partir de la barque, Jésus s'adressa à la foule qui voulait l'écouter. Il avait un objectif, celui de pêcher des hommes (âmes) alors que Pierre avait aussi son objectif, celui de pêcher les poissons.

Jésus étant venu accomplir premièrement la volonté de Dieu, s'occupa d'abord des âmes de la foule avant de se préoccuper du cas particulier de Simon Pierre. Jésus-Christ

devant ce cas général et particulier, privilégia le cas général. Si Dieu vient dans nos vies, c'est pour répondre en premier lieu aux problèmes d'une multitude.

Luc 5 : 4, nous apprend qu'avant cette pêche miraculeuse, Pierre laissa Jésus parler à la foule.

Le préalable à la pêche miraculeuse nous demande de chercher premièrement le royaume des cieux et sa justice, et tout ce dont nous avons besoin nous seront donnés par-dessus tout.

2. Le résultat de la pêche miraculeuse

Pour réaliser cette pêche miraculeuse, Simon Pierre regarda Jésus qui en fixa les règles. Il suivit les instructions de Jésus et vit les miracles s'en suivre.

Il attrapa beaucoup de poissons qui le plongea dans une immense joie.

Ce qui était pour lui une priorité, devint par la suite moindre car il abandonna ces poissons et suivit Jésus qui est plus précieux que ces poissons. Il sut que malgré les grosses sommes que ces poissons pouvaient lui rapporter, cela ne pouvait en aucun cas remplacer la présence de Jésus, la perle de valeur dans sa vie (Matthieu 13 : 45s).

Qu'est ce qui fait ta priorité ?

Si tu t'arrêtes aux poissons (ce que tu as), tu ratas Jésus. Combien de fois ne nous privons-nous pas de la gloire de Dieu dans nos vies ?

Simon Pierre représente ce chrétien qui sait que Jésus est plus que ce qu'il a, et plus que ce qu'il désire ; qui les trouve moindre et les abandonne pour suivre Jésus. Prions pour que Dieu nous fasse voir sa gloire (exode 30). C'est l'intimité avec Jésus qui nous fait voir cette gloire.

Veux-tu avoir des enfants, de la richesse, le mariage..., donne ta vie à Jésus qui donne le mariage, les enfants et à qui appartiennent l'or et l'argent.